



Françoise Puené, surnommée « Mami Nyanga », l'a indiqué hier au cours du programme l'Arène sur Canal 2.

Françoise Puené fait partie des nouveaux visages de la 3e cuvée des sénateurs élus le 12 mars 2023 et nommés par décret du président de la République le 31 mars dernier.

Pour la première fois dans son mandat électif, la Femme d'affaires et PDG de l'hôtel FRANCO a décidé de se livrer à cœur joie sur Canal 2 International, hier dimanche, dans le cadre de l'émission « L'Arène »

Françoise Puené reflète un Sénat un peu plus coloré au féminin, avec désormais 33 femmes contre 26 à législature passée. Il s'agit ici du résultat des conditions de candidature édictées par le président national du Rdpc. Dans la circulaire rendue publique dans le cadre de cette élection, Paul Biya avait en effet instruit de donner plus de places aux femmes. Le Rdpc a ainsi pu aligner 28 femmes sur les 70 sénateurs élus. A celles-ci, se sont ajoutées cinq autres qui ont été nommées le 31 mars 2023/

Françoise Puené reconnaît que la bataille a été très rude : « ***C'est un long parcours de combattant. J'étais candidate en 2018, mais j'ai été recalée. On m'a dit qu'on ne pouvait pas me prendre dans la liste parce que je suis une insoumise. Aujourd'hui, j'ai***

fait ma liste et le président national a validé », a indiqué la femme d'affaires.

La néo sénatrice a par ailleurs promis qu'elle fera don de son salaire aux nécessiteux : ***« Il y'a des actes que je ne peux pas poser, parce que je me considère comme la maman, comme la fille de la République. J'ai vendu les beignets (...) J'ai été femme de ménage. Je sais que je suis très aimée et écoutée par les Camerounais. Moi je ne vais même pas garder 5 FCFA du Sénat. Je ferai du bénévolat avec cet argent »***, a-t-elle déclaré.